
患者様や御家族様に寄り添った
地域に貢献できる医事課を目指して

医事課　課長　添野 剛
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昨年の10月より上尾中央第二病院の医事課に勤務
しております添野と申します。私は上尾中央医科

グループに入職して以来、急性期の白岡中央総合病院、
慢性期の笠幡病院、高度急性期の上尾中央総合病院に
勤務して参りました。療養・障害・回復・緩和のケアミックス
である上尾中央第二病院は4つ目の勤務地となります。

医療事務への歩み
学生の頃から社会に貢献できるやりがいのある仕事に
就きたいと考えていた私は、「21世紀はコンピューター
の時代」と信じて工学の道を目指しました。しかし、バブル
がはじけ日本経済はデフレとなり就職氷河期となりました。
その頃、私は同級生が受賞した高齢者が夜に廊下を
歩く際にセンサーライトが足元を照らす作品に出会い
感銘を受けました。
高齢独居の祖母がいた為、その作品の素晴らしさを
痛感したのです。その時から私は医療・福祉の分野に
興味を持つようになりました。その後、日本が深刻な少子
高齢化社会に向けて政府がゴールドプランを発足した
ことを知り、後に2025年問題と呼ばれる問題に対して、
自分がどの立場で社会に貢献して行くべきかを考えるよう
になりました。幸い周りには同じ志を持つ友人もおり介護
老人保健施設や病院、障害者施設などで実習するなかで、
地元の地域医療・福祉に貢献している上尾中央医科
グループに強い興味を持つようになりました。病院が永続
的に存続する為の収入を担うと同時に、患者様や御家
族様に一番近い仕事である医療事務は、自分の理想と
する仕事であると感じ今日まで勤めてまいりました。

患者様の生活を守ることを願って
病院は病気や怪我を治療するところで

すが、現代の医学では根本的な治療が困難な
患者様もいらっしゃいます。マズローの5段階説を御存
知でしょうか。人間には5段階の欲求があり、高い階層の
欲求が満たされる程、満足が得られるという心理学者
の理論です。第一階層は生理的欲求、第二階層は安全
欲求、第三階層は社会的欲求、第四階層は尊厳欲求、
第五階層は自己実現欲求です。例え生命に危機が
迫った状態であっても、スタッフによる治療により、痛みや
苦しみを軽減することで、大切な人との繋がりを感じる
ことが出来れば、不安や孤独感を癒すことができると
思います。私の考える医療サービスは、医療行為だけで
なく、患者様や御家族様の生活を支えるサービスだと
考えております。長期療養を必要とする患者様や御家族様
に対して、各種制度の御案内や専門スタッフとの調整を
行うことにより、一緒に解決策を考えるお手伝いができ
れば幸いです。

2035年には、第二次ベビーブーム世代が高齢化を
迎え、さらに医療・介護需要が増加することが予想され
ます。そうした時代にあっても地域住民の皆様の期待に
応え、質の良い医療・介護を永続的に提供し続けられる
よう努めてゆきたいと思います。患者様や御家族様に
寄り添った地域に貢献できる医事課を目指して頑張り
たいと思います。お困りのことがございましたら、お気軽に
お声掛け下さい。

医療法人社団愛友会  上尾中央第二病院  季刊誌　●URL https://www.ach2.jp/　●TEL: 048-781-1101
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今年も夏の恒例行事ともなりました、夏祭りを行いました！！
今回は対戦ゲーム型魚釣り。いろいろな海の生き物をめがけて、皆さん真剣に釣りを

していましたが、見事、釣れた際には満面の笑みで喜ばれている姿があちこちで見られました！していまし

7月26日（木）

夏祭り
金魚すくい

メタボリックシンドロームについて　第一回　市民公開講座
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ボランティア・レクリエーション委員一同：記

講演者の今井 寛医師

講演風景 今井先生と
談話中

血管年齢検査、
説明が行われました

7月18日（水）平成30年度第1回市民公開講座を開催致しました。
この講座は、当院の理念、「私たちは、良質で安全な医療と療養環境を提供
します。」のもと、毎年開催させていただいています。
実は、上尾市民の特定健康診査の実施率は42.5％で、高齢化が進みその
必要性が増すなか全国平均と比べても低いのが現状です。そのような中、
今年度は「病気予防」をテーマとして年２回の開催を予定しています。今回は
「メタボリックシンドローム」について当院の消化器内科・健康診断担当医の
今井　寛先生に講演していただきました。
当日は例年にない猛暑の中、多くの皆様にご参加いただきました。今井先生は、

「なぜ、太るのか？」、について肥満のメカニズムをやさしく解説されました。「アディポネクチン」と呼ばれる脂肪細胞
から分泌されるホルモンが、どのように働くのかを、日常生活の様々な場面を例に挙げて具体的に話されたので、とても
分かりやすく興味を惹かれました（アンケート結果からも同じように感想が多くありました）。その後の茶話会では今井先生が
各テーブルをまわって、参加者の質問一つ一つに丁寧に答えられたことで笑顔溢れるアットホームな雰囲気となりました。
講座終了後には「健康に対する意識が高まった」というご意見を多くいただき、当院スタッフの上尾市民の健康に貢献する
意識が高まると共に、日々の仕事に対しても勇気づけられた公開講座となりました。

地域連携課　田口 栄治
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今年度、5月26～27日、神奈川県、パシフィコ横浜にて開催された『第28回日本臨床工学会』及び、
6月29日～7月1日に兵庫県、神戸国際会議場にて開催された『第63回日本透析医学会学術集会・総会』
に参加させていただきました。今回、初めて参加させて頂く私にとっては臨床工学、血液浄化分野に
おける最新の臨床研究を拝聴する大変貴重な機会となりました。また、今回の学会では当院も最新の
透析膜、血流測定機器を題材とした研究発表を計4演題行いました。どちらもここ近年発売された機器
ということもあり、当院を含め複数の医療機関により、これらを題材とした発表が行れました。その研究
内容、結果は各医療機関によって様々であり、より多くの角度から今回の題材に関して見つめ直す機会
となったため、今回の学会は大変意義深いものとなりました。他施設における結果を当院における結果とも
関連性を考察し、今後の研究にも役立て、患者様にとってより良い治療条件を整えていきます。

透析科　山内 秀明

6月29日～7月1日に兵庫県、神戸国際会議場にて開催された『第63回日本透析医学会学術集会・総会』

5月26日～27日、神奈川県、パシフィコ横浜にて開催された『第28回日本臨床工学会』

透析膜について発表中の
山内さん

透析科学会報告
・第63回日本透析医学会学術集会・総会 ・第28回日本臨床工学会

足の血流について発表中の
関根主任

発表中の関根主任と山内さん
インフルエンザの季節がやってきます。今年も予防
接種を実施いたしますので、ご予約の上ご利用
ください。なお接種開始日は上尾市広報にて
ご確認をお願いいたします。

●上尾市高齢者インフルエンザ
●一般（１６歳以上）インフルエンザ

　木の葉も色づき、すっかり秋の気配が感じられ

る季節となりました。

皆様、いかがお過ごしでしょうか。

　今年の夏は、連日の猛暑に加え西日本を中心と

した豪雨による災害には、ただ息をのむばかりで

した。お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り

いたしますと共に、被災された皆様には心よりお

見舞い申し上げます。私達は大自然に癒されること

もありますが、その脅威も感じた今年の夏でもあり

ました。しかし、実りの秋を迎えることが出来るの

も大自然からの賜りものだと思います。

　皆様におかれましても実り多き季節で

ありますよう、心よりお祈り申し上げます。

　広報委員　看護部　曽野田 朋子

編集後記

●上尾市特定・後期高齢者健診は、
10月31日で終了致しますが、上尾市
がん検診は１1月30日まで実施して
おります！

●肺炎球菌予防接種平成31年3月
31日まで受付中です！

－  お問い合わせ・ご予約  －
048-781-1902または1101
受付時間：祝日を除く

月～金曜日 ９時～１７時

まだ受診されていない方の事前のご予約をお待ち
しております。

ホホホホホホホームムムムムムムペペペペペペページジジジジジジジジジををををををを
リリリリリリリニニニニニュュュューアアアアアアルルルルルルしましましましましましましたしたしたしたしたした

 みなさん見てください！
上尾中央第二病院
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表紙撮影者　看護部　巻口 由香梨


